



未満児便り

2024年12月26日発行 旭ヶ岡保育園

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

2024年も残りわずかとなりました。今年も保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子ども達のたくさん笑顔を見ることが出来たことに感謝を申し上げます。来年も子ども達が健やかに成長出来るように保育に励んでまいりますので、よろしくお願い致します。

1月の行事予定

- | | |
|----------------------------|-----------------------|
| 4日(土)保育始め | 22日(水)茶道教室・食育 |
| 6日(月)保育始め式・体育教室 | 23日(木)英会話教室 |
| 8日(水)茶道教室 | 25日(土)第46回お遊戯発表会(サクラ) |
| 9日(木)英会話教室 | 28日(火)避難訓練(火災) |
| 10日(金)誕生会 | 新入学児童保護者会(鹿島小) |
| 15日(水)食育 | 29日(水)尿検査① |
| 16日(木)お遊戯発表会総練習
(お弁当の日) | 30日(木)尿検査② |
| | ※2月5日(水)尿検査③ |



※ 1月生まれのおともだち ※

ちのちゃん
まなとくん
いつきくん
ゆうりくん



●●●つぼみぐみ●●●

今月の製作は、子ども達にツリーの画用紙を貼ってもらいました。おもむくままに貼る子もいれば、中には液体のりのベタベタする感触が苦手な子もいました。その後タンポを使ってツリーにデコレーション。絵の具が付く感覚や色が増えていく楽しさが味わえたようです。また、最近はお友達にも興味が出てきたようで、お互い顔を見合わせながら子ども達にしか分からない面白さを共有したり、泣いている子によしよしと手を差し伸べたいと可愛らしい場面がたくさん見られます。赤ちゃんにも興味津々でお世話をしたい雰囲気を見せてくれます。



○●●たんぽぽぐみ○●●

12月の製作では、クリスマスツリーとサンタクロースを作りました。7千7千シートに絵の具を塗って張り付けてクリスマスツリーの土台を作ると、7千7千シートの形が綺麗に浮かび上がってとても不思議そうな表情で見る姿が印象的でした。その後、指先を器用に動かして上手に丸シールを貼いながらクリスマスツリーの飾りつけとサンタクロースの顔を作りました。まだシール貼いが難しい子も保育士と一緒に取り組んで、個性あふれる素敵なクリスマスの製作が完成しました。



●●●にじぐみ●●●

年末という事で部屋の大掃除をしました。自分の棚を拭いたり、窓のサッシを拭いたりしました。「棚全体拭くよ〜！」と声を掛けると、隅々まできれいに拭く姿が見られました。窓のサッシも真剣に拭く子ども達、「家でもしたことがある！」と言う子も何人かおり、ピカピカになるまできれいに上手に拭く事が出来ました。「お家でもやってみる！」との声もあつたのでご家庭でもぜひ一緒に掃除をしてみてください。

